

Brasilianische Gäste im Kleinen Bol

Am Samstag, 30. Juli, wurde der Sportplatz in der äußeren Sickenhäuser Straße zum Schauplatz einer ganz besonderen Begegnung. Elf Brasilianerinnen und Brasilianer im Alter von 16 bis 29 Jahren, die soziale Projekte in Deutschland besuchen, interessierten sich für den Kleinen Bol und seine Bewohner. Sie kickten im Rahmen eines Kleinfeldturniers gegen zwei Mannschaften aus dem Kleinen Bol.

Bei diesem Besuch aus Brasilien handelt es sich um Aktive aus verschiedenen sozialen Bewegungen. Sie arbeiten in Mato Grosso mit Straßenkindern, in der Landlosenbewegung, in Umweltgruppen und als Menschenrechtsaktivisten. Untergebracht ist die Gruppe momentan in Gastfamilien in und um Metzingen.

Bei idealem Fußballwetter wurde vor über 100 Zuschauern von 17.30 Uhr bis 21.30 Uhr gekickt. Zwischendurch und hinterher wurde ausgelassen gefeiert und gemeinsam gegrillt. Nicht nur der gesamte Bol war auf den Beinen, auch einige Gastfamilien und LehrerInnen des



Brasilien gegen Bol: Jugendliche begegneten sich auf und neben dem Fußballplatz. FOTO: PR

Bonhoeffer-Gymnasiums aus Metzingen mischten sich unter die zahlreichen BewohnerInnen und Gäste.

Organisiert wurde das Ganze von der Gemeinwesenarbeit von pro juvena in Kooperation mit dem deutsch-brasilianischen Jugendaustausch des Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasiums und der Bonifatius-Gemeinde Metzingen. Gewonnen haben an diesem Wochenende alle, und die Boler ließen die sympathischen Gäste aus Brasilien ungern gehen. (v)